
JFA キッズプログラムいわて２００９                            (社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

 

in いちのせき 午後の部 U-10 写真館 
************************************************************************************************ 

日 時： 2009 年 7 月 20 日 （月・祝日） 10：00～12：30 （U-6／U-8） 、13：30～15：30 （U-10） 

会 場： 一関運動公園陸上競技場 

主 催： （社）岩手県サッカー協会 

主 管： （社）岩手県サッカー協会 キッズ委員会／（社）岩手県サッカー協会 県南支部／一関市サッカー協会 

後 援： （財）日本サッカー協会（JFA）／一関市教育委員会／（社）一関市体育協会 

内 容： クリニック的なウォーミングアップ、原則 5人制ゲーム（1 チームあたり 3 試合） 

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう 

 

参加者： 333 名 （U-6： 63 名 、U-8： 99 名 、U-10： 171 名） 
 

運営スタッフ： 26 名 

一関市サッカー協会スタッフおよび一関地域在住 JFA 公認キッズリーダー 

岩手県サッカー協会 キッズ委員会 （荒川 裕司 、蝦名 浩明 、平澤 薫 、巴 剛 、鎌澤 和之） 

* 地元責任者： 佐藤 正廣 （一関市サッカー協会） 

* 統括責任者： 荒川 裕司 

 

 

【U-10】 【午後の部 ・ 開会式】           地元責任者 ご挨拶 

   
試合のようす                      

     



A コート                          B コート 

   
C コート                          D コート 

   
E コート                          F コート

   
 

U-10 チーム紹介 
A コート： 一関南 FC ブルー／花泉 FC B／FC カワサキ ミラン／前沢ジュニア キッズ 

B コート： 永井第一スポ少サッカー部／一関サッカースポ少／萩荘 SC C／たきざわスーパースターズ U-8 

C コート： 東山 FC ファルコン／山目ウイングス FC C／中里オレンジ／一関南 FC レッド／金ヶ崎サッカースポ少 

D コート： 東山 FC タイガー／山目ウイングス FC B／FC カワサキ バルサ／若柳 SC 

E コート： 平泉 FC B／萩荘 SC B／山目ウイングス FC A／東山 FC ドラゴン 

F コート： 中里ブルー／萩荘 SC A／平泉 FC A／花泉 FC A／前沢ジュニアサッカースポ少 

 

U-10 カテゴリー責任者コメント 
久しぶりの一関でのフェスティバル開催でしたが、時期的にも少年団の大会ともかち合わず参加者も多く、非常に良かったと思

います。また支部の皆様と協力し継続して行えるようにしていきたいと感じました。 

（平澤 薫） 

 



地元責任者コメント 
前日の雨で天気も心配しましたが、最高の天候で最高のピッチコンデションの中で開催でき、参加者全員の笑顔を拝見でき

うれしい一日でした。 

一関市４種委員会のメンバー中心ででしたが、1週間前に取得したキッズリーダーも参加して頂き、楽しい雰囲気を十分に発

揮できたと思います。 

４種チームのない地域からの参加が多く、たのしいサッカーができる機会を今後も継続して開催しますので、今後ともキッズ委

員会の協力をお願いしするとともに、地域の若手スタッフの活躍を期待します。 

岩手県南から宮城県北エリアのキッズ活動拠点として、今後も継続開催を検討します。 

（佐藤 正廣） 

 

運営統括者コメント 
◆午前の部（U-6／U-8） 

天候に恵まれた事も有り、個人参加をされた子供たちを含め、全員暑い中でも元気良く楽しんでいる様子でした。 

中には、ゲーム中にコート内で泣いてしまう子もおりましたが、大会スタッフやご両親の声掛けに気を取り直し、その後楽しそうに

ボールを追いかける姿が印象に残りました。 

コートサイドからの声援に応えるべく、一生懸命頑張っている子もおり、皆がゲームを楽しめたのでは無いでしょうか。 

 

◆午後の部（U-10） 

午前からの晴天により、かなり暑い中でのゲームとなりましたが、子供たちも応援の方々も元気一杯楽しんでいる様子でした。 

コート間が狭かった事もあり、応援の方々への配慮をしつつ進行しましたが、事故も無く終えられた事につきましては、地元スタ

ッフの方々のご尽力の賜物と思いました。 

ゴールキーパー制を採用した事もあり、各チーム皆で交代をしながらゴールキーパーを行っている様子が見て取れ、大変ではあ

りながらも良い体験だ出来たのではないかと思います。 

 

◆まとめ 

地元スタッフの方が大変協力的で且つ優秀な方が多かった事、参加者からのアンケート結果が総じて好評であった事を考え

ると、今後も継続して開催出来たら良いのではないかと思いました。 

（荒川 裕司） 

 

 
中里オレンジ            東山 FC ファルコン 

 
 

全写真撮影： 地元スタッフの浅利 真さん （午前～午後を通じての写真撮影、本当にありがとうございました） 

（編集： 鎌澤 和之） 


